

EL CONSEJO DE INDRA ACUERDA LLEVAR A LA JUNTA DE ACCIONISTAS SU AMPLIACIÓN Y EL NOMBRAMIENTO DE DOS CONSEJERAS INDEPENDIENTES Y UNO DOMINICAL

- **El nombramiento de María Ángeles Santamaría Martín y Elena García Armada como consejeras independientes será propuesto a la Junta Ordinaria de Accionistas del 30 de junio.**
- **La elección de dos consejeras refuerza el compromiso de Indra con la diversidad de género.**
- **La ampliación a dieciséis consejeros exigirá la reforma de los Estatutos de la Compañía.**
- **Se propondrá también la incorporación de Pablo Jiménez de Parga como consejero dominical por Amber Capital.**
- **La nueva composición del Consejo cumple con el cumplimiento de la recomendación 17 del Código de buen gobierno, con al menos la mitad de independientes de un total de dieciséis consejeros.**

Madrid, 25 de mayo de 2023.- El Consejo de Administración de Indra, presidido por Marc Murtra, ha aprobado llevar a la Junta Ordinaria de Accionistas, prevista para el próximo 30 de junio, la ampliación a dieciséis en el número de consejeros. Con esta ampliación y el nombramiento de dos consejeras independientes, se podrá responder a la nueva realidad creada por la nueva composición accionarial de la Compañía y seguir cumpliendo las mejores prácticas de gobierno corporativo.

En concreto, la propuesta de nombramiento de María Ángeles Santamaría Martín y Elena García Armada, de ser ratificada por la Junta de Accionistas, permitirá cumplir la recomendación 17 del Código de buen gobierno, con al menos la mitad de independientes de un total de dieciséis consejeros. Al mismo tiempo, refuerza el compromiso de Indra con la diversidad de género, hasta alcanzar el 37,5% de presencia femenina en el Consejo.

“Si los accionistas nos dan su apoyo, contaremos con un Consejo más amplio, sólido y diverso para afrontar los ilusionantes retos y oportunidades que Indra tiene por delante y dar respuesta a las demandas de nuestros grupos de interés. Estamos construyendo un proyecto empresarial más consistente, y tenemos motivos específicos para ser optimistas”, ha afirmado Marc Murtra, presidente de Indra.

Asimismo, el Consejo ha incorporado, en el orden del día de la Junta Ordinaria de Accionistas, la propuesta de nombramiento de Pablo Jiménez de Parga como consejero dominical, como respuesta a lo solicitado por Amber Capital.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.